

Pour le 24 mai 2021, 30 ans avant !...

Il est des jours où les émotions sont plus fortes,
Quelques lignes écrites, un appel téléphonique,
Une voix et une intonation qui communiquent,
Un enthousiasme et des souvenirs qui ressortent.

Qu'il est bon et doux de retrouver l'amitié,
Perdue dans le brouillard invisible de la vie,
Qui nous fait perdre de vue, sans en avoir l'envie,
Des Êtres proches en partage et complicité.

Le temps passe et l'heure fuit, tout est dit sablier,
À l'envers ou à l'endroit, tu passeras tes grains
Inlassablement, tout comme la peau de chagrin.

Balzac, la réduit à chaque vœux réalisé,
Le jour j de nos retrouvailles en était un,
Ma durée de ma vie a besoin d'un emprunt.

Bjc, le 25 février 2021

S'entendre et se revoir après tant d'années, se souvenir et regretter le temps passé. Belle métaphore avec la peau de chagrin de Balzac, car un vœux qui se réalise c'est la durée de vie qui rétrécit !...